



No.326

平成9年

11月号



▲音響チェックも万全に



▲セリフの確認も忘れずに



▲休憩時間に栄養補給



▲本番でのクライマックスより



▲かつらを付けて和尚様に変身



10月31日の夜、市浦村コミュニティーセンターでは 11月1日に発表される村民の舞台「白布の母」に向け て最後の練習が行われました。

本番を翌日に控えているとあって演劇サークル「阿 蘇部族」のメンバーの表情は真剣。 夜遅くまで練習は 続けられていました。

# 平成9年度 市浦村褒賞受賞式



づき、公共の福祉増進に功労のあった人や広く村民の模範とな で以上に皆さんの豊富な知識と 省さんに感謝します。現代は多 った個人・団体を表彰しています。今年も文化の日にあたる十 への問題を抱えており、これま 工の発展や民生安定のため、そ の道ひとすじに活躍されてきた 月三日、あすなろホールで行われ、七名が表彰されました。 式典ではまず髙松村長が「網 市浦村では、平成七年度に制定した「市浦村表彰条例」に甚 協力を依頼しました。 同時に、改めて今後の村政への 辞を述べ、受賞者へ長期間にわ 導ご鞭撻をお願いします」と式 たる活躍に感謝と敬意を表すと

を代表して佐藤ヤイさんが「今 ひとりに褒賞を授与し、受賞者 続いて高松村長が受賞者一人

経験が必要になります。今後も

▼あいさつをする髙松村長



互いこれまでの努力を讃えなが い合っていました。 ら、今後のより一層の活動を誓 日の感激を忘れることなく、 を述べました。受賞者は式典終 - 後に行われたパーティーでお も活動していきたい」と謝辞



て謝辞を述べる佐藤ヤイさん(左)



委員会委員としてまた、平成八 六年余、市浦村十三財産区管理 に貢献されている。 呂に尽力され、地方自治の振興 財産区有財産の公正な管理運 +九月から管理委員会会長とし よしゑさん



Œ. (十三地区 明さん

されている。

高揚に努め交通事故防止に尽力 長等として交通安全思想の普及 連合会長表彰 されている。(全国地区衛生組織

福祉協議会理事、日赤奉仕団相 くり事業に参加、さらには社会 推進委員として積極的に健康で 健衛生協力委員や、食生活改善 長となり現在に至る。)この間保 活動をし 地区分団長として地域に貢献 昭和三十四年から相内婦人会 (昭和五十八年から会



(相内地区 イさん

> 理事並びに副支部長また、昭和 金木地区交通安全協会市浦支部

昭和四十四年以来二十八年余

区衛生組織連合会長表彰 高揚に貢献されている。(全国地 断奨等保健衛生思想の普及 村民の健康管理から健康受



この間、

を継続するとともに、会員の相 年まで会長)現在も婦人会活動 参加、(昭和五十八年から平成元

助言役に活躍している。 婦人会活動を通じて健

康づくり事業には積極的に協力

秋 田谷多喜郎さん (相内地区

昭和四十年から脇元婦人会に

理事並びに副支部長また、昭和 金木地区交通安全協会市浦支部 五十二年四月からは交通指導隊 昭和三十八年以来三十四年余 治の振興に貢献されている。 rhi 浦村職員としてその職務に精 昭和三十四年以来三十七年 常に研鑚に努め、

地方白



谷 (磯松地区

則さん

団員の育成に尽力されている。 と経験を基に各分団の指揮及び 団長として、 災に努めまた、現在は団本部分 事の際の消火活動及び防火、防 団を拝命し、 ·和三十七年四月市浦村消防 永年の豊かな知識 以来三十五年間有

思想の普及、高揚に努め交通事

故防止に尽力されている。 全協会副会長として、交通安全 六十二年五月から市浦村交通安

源 (相内地区

悦さん



田 中 富士雄さん 太田地区

## 浦 村 表 क्त 例 (抜粋)

# (目的)

## 第1条

この条例は、公共の福祉の増進に功労のあったものま たは広く村民の模範となるべきものを表彰することを日 的とする。

# (表彰の範囲)

## 第2条

表彰は、個人または団体で次の各号の1に該当するも のに対して行う。

- 自己の危難をかえりみず人命を救助した者または火 災、風水害、その他の災害に際し、著しく尽力し、若
- しくは治安の維持に著しく貢献したもの 徳行が特にすぐれ他の模範とするに足るもの
- 村民の名誉を著しく高揚したもの
- 永年にわたって業務に精励し、勤労尊重の気風を培 い他の模範であるもの
- 永年にわたって地方自治の振興発展に寄与し、その 功績が特にすぐれたもの
- 発明、発見、考案、または改良についてその功績が

## 特にすぐれたもの

- 教育、学術、芸術、および体育、文化の発展に寄与 しその功績が特にすぐれたもの
- 社会の福祉、民生の安定に寄与しその功績が特にす ぐれたもの
- 保健衛生の向上に寄与しその功績が特にすぐれたも
- 産業、経済、土木および交通等の振興発展に貢献し
- その功績が特にすぐれたもの 11 貯蓄、納税、消防および統計について著しく貢献し
- またはすぐれた成績をあげたもの 12 前各号に揚げるもののほか功績顕著で特に表彰する
- ことを適当と認められるもの

## (表彰の期日) 第5条

表彰は毎年11月3日に行う。但し、特別の理由により 他の期日に表彰することが適当と認められる場合は、そ の都度行う。

# 「一〇」フラッシュ

# 穫の喜びを実感

# 相内小学校が稲刈り体験学習

した。収穫されたもち米は十 今回刈りとられたのはもち米

刈り体験学習が行われました。

稲刈りが行われた相内地区バ

念行事として、十月十八日に稲 道)では学校創立百二十周年記

相内小学校(校長 秋田谷福

けにする子どももいました。

イパス沿いにある約二アールの

| 市浦村の基幹産業である農業

月下旬に行われる「もちつき大 と目を輝かせていました。 で作った餅を早くたべてみたい たちは「自分たちが育てたお米 会」で使用する予定で、子ども で、約四十キロの収穫となりま

産市」は同協議会がグリーンツ 提唱されています。今回の一特 動としてグリーンツーリズムが 農山漁村で、自然・文化・人々 ているもので、今年は市浦村が を目的として昨年より開催され つである 地域プランドの確立 ーリズムに対する取り組みの との交流を楽しむ滞在型余暇活

会場となりました。 当日は雨と冷たい風が吹く天

年生。春には田植えも は相内小学校の五、六

て持つ鎌に「手を切ら 待った収穫の日。初め 行われ、当日は待ちに の厚意により実現した をぜひ体験してもらいたい」と 田は三和金春さんによる提供で

稲刈りに挑戦したの

▲みんなで協力しあった収穫作業でした

ている子どもたちの日

# ▲市浦村からの出店もありました

靴が脱げ、足を泥だら それに足を取られて長 み状態となっており、 日の大雨で田はぬかる せていました。また前 を手にすると笑顔を目 は真剣そのもので、稲 ながらも稲を刈り取 ないように」と緊張



▲秋の火災予防パレードより

田小学校少年消防クラブ、相内 防団、相内婦人防火クラブ、太

当日は市浦消防署、

村内各消

秋の火災予防運動 幅に減少させることを目的とす を防止し、死傷事故や財産の損 る「秋の火災予防パレード」 失を防ぎ、高齢者等の死者を大 化を図ることにより火災の発生 る時期に火災予防思想の普及強 十月二十日に行われました。 火災が発生しやすい気候とな

# 北地方グリーン・ツーリズム 隣市町村の特産品が集合 第二回北地方「特産市」

の駅「十三湖高原」で開催され 地方「特産市」が十月二十六日 推進協議会主催による第二回北 トーサムグリーンパーク内、道

値観の変化を反映して緑豊かな さ」を重視する現在、そんな価 「物の豊かさ」より一心の豊か

浦牛などの販売が行われ、売り 小泊村・中里町・金木町・五部 を求めて来場した方もいました。 くは青森市や弘前市から特産品 候で客足は鈍かったものの、遠 行われる場面もありました。 手と買い手の中で値引き交渉が しじみ貝・しじみ加工食品・市 川原市・鶴田町・板柳町の七市 ·村。当村ではトマト・ネキ・ 出店したのは市浦村を初め、

が買い求めていました。寒くな クリーム」が好調で、多くの人 発売した一市浦牛乳入りソフト た現在でも休日は一日に約百 ・サムプラザ内で今年の夏から |特産市]の出店とは別に、ト 災予防は一人ひとりの心がけから

能を披露する場面もあり、 こともあるそうです。 市を盛り上げていました。 遠方からの来場者に市浦村の芸 内虫送り」や「しうら音頭」など、 最大で一日に約千食を販売した 五十食を販売しており、夏期は また会場内では余興として 相

リームが好評です

今年の子牛品評会でも人工 ることにつながっている。 格が県平均より下回ってい

が参加。一日消防署長を藤田時 保育所幼年消防クラブの五団体 からの火災予防を呼びかけてい 村内をパレードし、村民に日頃 を山田民子さん(相内)が務め、 江子さん(磯松)、一日消防団長 つけた火は ちゃんと消すま あなたの火」を統一標語に

います。 は一年七ヶ月の無火災を続けて 火意識が高まり、現在市浦村で レードするなどの活動が行われ なり火災予防週間には地域をバ 成されました。これら消防関係 防クラブ、婦人防火クラブが結 図ることを目的に幼年・少年消 庭は自分で守る」「自分たちの地 てきました。その結果住民の防 団体と消防署、消防団が一体と 域住民の火災予防意識の高揚を 域は自分たちで守る」という地 消防が叫ばれており、「自分の家 近年は火災を未然に防ぐ予防

された結果となりました。

審査結果発表後行われた審査



市浦管内における子牛の価

# 地間競争に打ち勝つため

産

肉用牛育成センターで行われ、 牛品評会」は十月二十三日実取 今年で四回目となる「市浦村子 り子牛品評会を開催しています 育成を目指すため、平成六年よ の向上推進により優良な子牛の 育意欲の高揚と、飼育管理技術 市浦村では村内畜産農家の飼

背・腰髄の肉付きが良く、全体 松)の"まさひろ2号"で、肩・ 審査の結果、今年のチャンピオ 今年は二十四頭が参加しました。 ンに輝いたのは相沢治さん(磯 に締まっている点が高く評価

を迎えることになります。 する産地間競争へ向けて正念場

っています。



成は改善が進んでおり、 審查委員講評

ピオンに輝いた

受精率が約四十%に対し、

# 第四回市浦村子牛品評会

導入を検討していただきたい。 ることからも改めて人工受精の 受精の子牛が高い評価を得てい

て、再び市浦村の名を全国に轟 いるのでみなさんの努力によっ どにおいて優れたものを持って 市浦村の畜産農家は育成技術な

り、畜産農家は今後さらに激化 に高い質が求められるようにな ります。そのためこれまで以上 家畜市場へ統合されることにな が廃止となり、新設される七戸 の流れを受けて木造の家畜市場 また来年は県の家畜市場統合

ました。 の商品をこぞって買い求めてい 客さんが、これぞと思う目当て くから詰めかけていた大勢のお ービスの大声が飛び交い、朝早 午前十時の開店前から出血サ

ト前には長い列ができていまし のタイムバーゲンで、本部テン のタマゴ、生シイタケ、白砂糖 特に人気があったのは、恒例

ジミは数時間で完売する盛況が なかでも十三湖特産のヤマトシ から数々の特産品が出展され、 ひやま漁業協同組合上ノ国支 毎年友好町村の青森県市浦村





# 友好町村だより18

# 産業まつり盛大に終わる 情報ランド かみのくに

第十六回産業まつりが十月五 〜賑わう会場に長蛇の列が〜 所の協力を得て行われたサケの

ていました。 サケをびしょぬれになりながら に分け、簡易プールに放された つかみどりは、五十尾ずつ二回 きな買い物袋を手に家路につい れ、会場に訪れたお客さんは大 ームなどさまざまな催しが行わ 踊りや、輪投げ大会、ビンゴゲ 大きな歓声がわいていました。 つかみあげるなど、観客からは も追い回し、多い子どもは五尾 この他にもよさこいソーラン

わいを見せました。 などを商う三十五のテントが賑 め、玄料、日用雑貨、暖房器具 シイタケなどの農水産物をはじ 押しかけ地場産の牛肉や野菜 れ、町内外から約三千四百人が 日、役場前広場で盛大に開催さ



# 欧州の行政に学ぶもの③ 地方新時代の行政サービスとは ―

# 中世の面影残す

# ローテンブルク

な興味があった。 めての訪問国であるのでいろん った。ドイツは私にとっては初 夢と現実が同じ次元で同居して いるといわれるドイツへと向か の将来に不安を感じた私どもは、 本場のビールの味、 福祉の先進国、オスロで福祉

としてもかつてのコ ナチやヒトラーは別 統一から七年目を迎 古城街道、それに再 ロマンチック街道や えた国内情勢、また

と見学したあと、中 廃虚と化した古城な 学の道」を散策し、 イテルベルグで、一哲 に開けた学園都市ハ う親近感もあった。 いうネッカー川沿い 国同盟の仲間だとい ケーテも関したと

> 南下した。 ンヘンへとロマンチック街道を ーテンブルグを経由して、ミュ もの観光客が訪れるという、ロ 世の宝石と賞され、年間百万人

を始め、ママごと用品や小さな この博物館には約一千体の人形 メリーゴーラウンドなど夢を呼 館」をコースに入れてもらった 希望で、「人形とオモチャ博物 ローデンブルグでは特に私の

わっていた。 またローテンブルグ市街を二

市民農園は

# 農園は郊外にあるものだとば 低所得者に

▲リンドマイヤ全国の副会長(中央)とミュンヘンの市民農園で

ミュンヘンのクラインガルテン かり思っていたが、ドイツの農 園は町の中にあった。私どもは 市民農園)を訪ねた。 第二次世界大戦で空襲を受け

しのぎ、そこでつくったジャガ ガルテン(市民農園)で雨露を たドイツの人々はこのクライン

ヘン市で八千二百四十三の市民

考にしたいと考えたからである。 年統合保育所を建設する際、参 るところであり、わが村でも来 ぶ展示が並び、人気を呼んでい この博物館の近くには中世の

ンサートが開かれて居り大変脈 アリソナ州の生徒による歓迎コ 休み旅行で立寄ったアメリカ・ 市庁舎前のマルクト広場では夏 物館」や市庁舎などがあるが、 の道具など集めた「中世犯罪博 道徳や刑法に関する展示、拷問

と時間をかけて見たかった。 ック街道最大の町であり、もっ 模様の家並みなどが中世の面影 を色濃く残して居り、ロマンチ サンス様式でつくられた木組み でいる城壁と、十五世紀のルネ ・五㎞にわたってグルリと囲ん

> 国のような感じさえうけた。 る光景は壮観であり、オトギの 花と緑の区画が整然と並んでい 圏を都市緑地として位置づけ、 居り、都市計画の中ではこの農 数の確保を各都市に義務づけて よってクラインガルテンの一定 浄化などをはかるため、法律に の悪化や人間性の回復、空気の かすとともに、近年の都市環境 体験をして居り、その教訓を イモで飢えを免れたという歴中 一区画は約四〇〇㎡前後で、

どが借りることができるが、庭 きず、寝泊りも禁止されている 電気、トイレをつけることもで んでいる人も貸付対象にされて のない住宅(マンション)に住 入の低い人、子どもの多い人な この市民農園は一人ぐらしや収 のハウスでは休憩はできるが、 レたハウスを備えているが、こ その区画の中に二〇㎡位のシャ

イツ十六州で十万七千、ミュン ら歩いて二十分以内の所につく ることが原則となって居り、ド れているので市民農園は自宅か る。また農園には宿泊が禁じら 路にするよう義務づけられてい に、残りの三分の一は建物や道 や野菜を、三分の一は花や緑地 借りた土地の三分の一は主食

> 園とは全くその性格を異にして わが国の一坪オーナーや市民農 副会長)が説明してくれたが、 農園があるとリンドマイヤさん (全国のクラインガルテン協会の

り、思うようにいかないと嘆 契約するか迷っているようであ ってしまうか、市民農園として 続のからみもあり、住宅地に売 ば一ha当り年六〇〇マルクから でも二十五年と長いので将来相 で有利だが賃貸契約期間が最低 八〇〇マルクの補助金が出るの ま交渉中の農家も農業を止めれ などの方策を考えているが、い 党の運動や農家から市が借りる は土地を買う金がないので緑の 地探しに努力しているが、市に ○○人も待機して居り新しい土 を借りたいという市民が一、二 ミュンヘンでは現在この農園

# 住民も応分の負担を 農村の活性化には都

リズムといって居り、ドイツで 験を楽しむことをグリーンツー の旅行とは違って一ヶ所に滞在 名所、旧跡を観て歩くこれまで しながらその土地でいろんな体 よく耳にする言葉だが、これは クリーンツーリズム、この頃 の政策で提起している。 識をもつ必要があるとこ ばならない。そういう認 も応分の努力をしなけれ

を訪ねた。この町は人口

ッシュバッハウという町

私ともはその外のフィ

リズム(農村での休暇)などと での休暇)とか、アグリ・ツー はルーラル・ツーリズム(田園 ドイツのパイエルン州といま

五、三〇〇人で一二〇の集落が

号待ちのエンジンストップは勿 影響だと危機感を強めて居り信

村で休暇を」という事業スロー う画期的な農業振興政策と一農 州政府が「バイエルンの道」とい なくすべきではないとの発想で 然を保つためには農業も農家も ころではない。しかし国土や白 業条件は決して恵まれていると 酪農や畜産が盛んであるが、農 接したアルプス山岳地帯にあり であり、ドイツの南部に位置し オーストリアやスイスと国境を

> 員の総数は四十名位だと云って 助役は名誉職となって居り、職 の報酬は町長の十分の一、第二 千マルクで助役は第一助役と第 十円)、町長は五千マルクから六 十マルク (日本円で二千九百) 名で構成し、議員報酬は一日 が二十名とそれに町長の二十 点在して居り、町議会の議員数 一助役と助役二人制で第一助役

ばグリーンツーリズム発祥の地

囲気を大切にしてきたが、 めるような、いわば家族的な意 型が多く、これまでは親戚を泊 リズムの受入れ体制は農家民宿 ヨーロッパでのグリーンツー

ガンを掲げ、グリーンツ

したと云われている。 ーリズムを積極的に支援

これによると農村は単

タイルが増えている。 ースト・一泊朝食付き) B&B (ベッドとブレックファ の労働時間を短縮するため、 たいという要望と、農家の主婦 かかっている。また宿泊者が家 的拡大から質的転換の時にさし 付きの部屋を貸し出すなど、 えたり、自炊のできるキッチン 族だけで気ままな休暇を楽しみ

目安に経営しているといってい 家で年間一五〇人位の宿泊者を 民宿を経営して居り、一軒の農 ○戸の農家のうち、一三○戸が

と町長は笑顔で答えていた。 出会えることも楽しみの一つだ イも相当数あり、見知らぬ客と 近いこともあってショートステ 一つであり、またミュンヘンが のコーヒーが飲めるのも自慢の カーリング、民俗芸能と滞在型 自然とのふれあい、冬はスキー 施設などを整備し、夏は避暑や ート、ミニゴルフ、音楽を聴く クアハウス、プール、テニスコ なおドイツの労働時間は週三 町では観光に力を入れて居り 観光客が多く、世界五百ヶ所

ウ町のレストランで現地の若者と

民全体の財産であり農村

ていくためには都市住民 の活性化や景観保全をし だけのものでもない。国 はなく、また自然は農民 に都市住民の余暇空間で

れに年一回三〇日までの長期休 十八、五時間が普通で金曜日は 有給休暇が二〇日、そ

は室内にトイレやシャワーを備 フィッシュバッハウでは一六 型のス

暇も取れる仕組みになっている

さには反省させられることが多

欧州旅行を三回にわたり旅行

本人のマナーの悪さ、 ける条例を提案するようだが日 や空き缶のポイ捨てに罰金をか

民度の低

るのではないかと思った。 らこそ家族で長期休暇も楽しめ のこと、こうした制度があるか は手取り給料の約七○%位だと から年金生活に入り、年金の額 男性は六十五歳、女性は六十歳 欧州の交通事

> が、その地域に半日か、 記風にまとめてご覧いただいた

日位

いで居り、これは地球温暖化の ているのにはビックリした。 台もなく整然と八○キロで走 るが追い越しするトラックは トラックは八〇キロとなってい 制限はなく、バスは一二〇キロ 道路)では一般車両のスピード スイスでは山岳の崩落が相次 ドイツのアウトバーン(高速



さんが経営する民宿の前で

うでしょうか。 いるが、日本のドライバーはど イバーはキチンとそれを守って ふかしも禁じられて居り、ドラ をつけるためのエンジンのカラ 論のこと、クーラーやヒーター

本県では十二月議会に吸い殻

う思った。 は日本もまだまだ大丈夫だとそ があり、その気持ちがあるうち 族や同僚に土産を買う思いやり 店というのもあったが、あの買 環境や景観の包み込み、それを たれるものがあった。 け継がれた重厚な文化に胸をう 誇りとする生活意識や歴史に受 しかし見事な国土と緑の保全、 るには迫力不足の感もあるが、 い物をし、日本人ばかりの免税 しか滞在しないため真相を伝え ・が悪くても日本人にはまだ家 ,物の姿を見ていると多少マナ どこへ行っても日本人の観光 また日本人はよく冒

紹介します。

ィーセンターにて開催され、大勢の来場者で賑わいました。

好評のうちに終了したふるさとまつりの様子を写真でご



▲もちつき大会



▲健康へのつどい



▲めご子学習発表会



▲陶芸品販売コーナー



▲金属製ミニ折り鶴を制作する豊島金吾さん



▲バナナチョコの味はいかが?





▲完成した金属製ミニ折り鶴





▲このダーツを当てれば ぬいぐるみは私のもの



▲大隅潔氏による文化講演会



▲村民芸能発表会



# 市浦村の人口と世帯数 平成9,11,1理在

大:	字名	前月人口	人口	世帯数	
相	内	1,296	1,289	412	
桂	H	67	67	22	
•太	H	283	283	88	
脇	元	539	538	197	
磯	松	303	303	109	
+	三	796	788	247	
100000	Homes	3. 284	3 268	1 075	

# 自衛隊生徒募集のお知らせ

防衛庁では来年度の自衛隊生徒 を募集しています。

- ▶受付期間
- 平成10年1月4日まで

# ▶応募資格

中学卒業(見込み含む)の方で 平成10年4月1日において15歳以 上17歳未満の単子

# ▶試験日程

# ○1次試験

# 試験日

平成10年1月5日

会 場 五所川原市中央公民館

# 試験科目

国語・社会・数学・理科・ 英語・作文

# ○2次試験

## 試験日

平成10年1月21日から25日 の間の指定する1日

## ▶お問い合わせ先

自衛隊青森地方連絡部五所川原 募集事務所もしくは役場総務課ま

# ▶電話番号

35-2305 (五所川原募集事務所) 62-2111 (役場総務課)

県内の交通事故概況-

# 消費税(法人)の確定申告

改正後の消費税法と新たに創設 された地方消費税が平成9年4月 1日から適用されました。

# 【消費税率の引上げ】

平成9年4月1日以後の取引に 課税される消費税の税率が4%と され、新たに創設された地方消費 税1%と合わせた税率は5%とな りました。

このため、確定申告書の作成に 当たっては、課税売上げ、課税仕 入れ等について、3%の税率が適 用されているものと、5%の税率 が適用されているものとに区分し ておく必要があります。

# 【消費税と地方消費税の

地方消費税の申告・納付は消費 税と併せて行うこととされ、一枚 の申告書により税務署長に申告し、 また、一枚の納付書により消費税 と地方消費税を国に納付すること となります。

同時申告・納付】

- ▶お問い合わせ先
  - 五所川原税務署総務課
- ▶電話番号 34-3136

# 年金を受けている方が 亡くなったとき

年金を受けている方が亡くなっ たとき、遺族の方は「年金受給権

the state of the s

者死亡届」を提出しなければなり ません。

年金の支給を受けられるのは、 死亡した月の分までです。年金に 年6回、自動い受給者の利定し た預金口座に振り込まれたり、 飯品なっています。「死亡庫」の提 出が遅れると、年金を多く受け取 り過ぎて、後で返さなければなら なくなることもありますので、ご 注意ください。

「死亡届」には「年金証書」の ほか、死亡診断書など死亡の事実 を明らかにできる書類を添えてく ださい。

亡くなった方が受け取れるはずであった年金が残っているときは、遺族が請求することができます。 未支給分の年金を受け取ることができるのは①配偶省②子③父母・ 係③担父母または兄弟給林で、順位もこのとおりです。ただし、年金を受けていた方と生計を同じくしていた方であることが条件ですので、そのことが証明できる書類と戸舗謄本を派えて、「未支給年金・保険給付請求書」を役場または社会保険事務所に提出してくだ

▶お問い合わせ先 役場住民福祉課

▶電話番号

さい。

62-2111

# お詫びと訂正

広報しうらにおいて氏名の誤りがありま したので訂正してお詫びいたします。 9月号12ページ

今月の「安藤物語」は休ませていただきます。

「坂井 靖」さん ⇒「坂井 精」さん

10月号 3 ページ 「成田 ●よ」さん ⇒「成田 むよ」さん

10月号 4 ページ 「秋田谷 **兼人**」さん ⇒「秋田谷 **兼仁**」さん

	10 月	累計		高齢者の死者 (36)
発生	796 (757)	6, 751 (6, 777)	死者	飲酒運転による死者 (31)
死者	13 (10)	97 (113)	のう	シート 着 用 義 務 者 (着けなければならない人) (64)   非 着 用 者 38 ベ (着けていなかった人) (49)
傷者	932 (895)	8, 179 (8, 221)	5	ペ (着けていなかった人) (49) 着けていれば 19 助かったと思われる人 (22)

# ▶ポスター部門◆









小学校一年生



▶丸山 郁乃 (太田小)



小学校三年牛



香奈 (相内小)

健康づくり作品展る

:品紹

▲奈良ひとみ (十三小)

小学校五年生 ▶小寺 屋子 (十三小)



▶工藤美和子 (相内小

小学校四年生

るさとまつり」で展示されました。今回はその中から入選作品をご紹介します。 中学生から標語百六点の応募が集まり、去る十一月一日から三日まで開催された「ふ に毎年開催されている「健康づくり作品展」今年も村内小学校からポスター百九十点 村民一人ひとりの健康に対する意識を高め、地域住民の健康づくりを推進するため







▲三和 千花 (相内小)



# ◆標語部門〈市浦中学校〉◆

大三 山中 間和 Ž 田村 ぉ 周後崇加麗! 真知代 BE. 要 斗と弘皇華の 生 (+11) (脇元) (相内) 磯名

祥宏



豊福木三 クエ 3 (± = (<del>+</del> = = (太田) 74歳 (+111)

松 Л

91歳 88 85

佐 佐 Ш 奈 成 原 豊 Ш マ木 公田谷 Ŕ H 島 H おくやみ 真由美 由美子 太 (北海道) 太 脇 (神奈川 寉相 **#** 背  $\mathbb{H}$ 元

〈一年生の部〉 早起きは 朝一番の エネルギー

梶浦

裕季 手洗いすれば こわくない 鳴海わか奈

〈二年生の部〉

あなたの一日 ささえてる

三和 千洋 ストレス解消 健康づくり 澤田 有妃.

(三年生の部)

とらなきゃ骨が スカスカじゃ 中野 周平 毎日の 努力で輝く きれいな歯

岡本 真代